

Monreal admite inconsistencias en reforma al Poder Judicial

CIUDAD DE MÉXICO (RICARDO RAPHAEL).- No solamente las leyes secundarias cuentan con problemas, desde la reforma constitucional trae problemas serios. Ayer **Ricardo Monreal** reconoció que hay inconsistencias, la prisa les pegó, particularmente en los artículos 94 y 97 de la Constitución, ¿cómo piensan resolverlo?, van a presentar una nueva iniciativa de reforma constitucional para hacer correcciones a lo mal hecho en la votación anterior.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjf1vFYLRtaVRAagFYu?e=7NEmxl